



## Asegura Ricardo Monreal que no hay manera que la Corte anule la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GUAALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Después de 17 horas de sesión, la **Cámara de Diputados** aprobó en lo general y en lo particular la reforma al Poder Judicial. El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que no hay manera de que la Suprema Corte anule la reforma por errores de procedimiento. Monreal afirmó que hay fotografías, videos y lo importante es que la oposición estuvo, votó y expresaron sus puntos de vista con libertad.

<https://drive.google.com/file/d/1ZwVQGbmaAV6SlsulGVTM8LgZ5ddUwvrP/view>